



Salud reporta más de 4 mil casos de influenza

Del 2 de octubre al 10 de diciembre, la Secretaría de Salud (Ssa) ha confirmado cuatro mil 536 casos de influenza y 57 defunciones por esta enfermedad.

De acuerdo con el reporte semanal, 94.8% del total de los casos son debido a influenza AH3N2; 3% por influenza A No Subtipificable; 2% por influenza AH1N1 y el resto por influenza B.

“En las primeras semanas de esta temporada, la curva epidémica de casos se encuentra por arriba de las curvas epidémicas de las últimas cinco temporadas, observando una alta transmisión en las últimas cinco semanas”, refirió la dependencia.

Los grupos de edad más afectados son los de 25 a 29, seguido de los de 20 a 24, menores de un año, mayores de 65 años y de 30 a 34 años. La media de edad de las personas contagiadas es de 27 años; y la distribución por sexo, muestra predominio en mujeres (58%).

Las entidades federativas de residencia donde se han detectado la mayoría de los casos fueron: Nuevo León, Querétaro, Aguascalientes, Ciudad de México y Zacatecas.

Al respecto, especialistas en Salud entrevistados por **24 HORAS** advirtieron la semana pasada que, ante el incremento “indiscriminado” de casos de influenza en México, se espera que el pico se alcance en el mes de enero del próximo año.

“Todavía estamos en una época ascendente de casos y probablemente en enero es cuando se alcance el punto máximo”, refirió el doctor Edgar Pérez Barragán, internista e infectólogo adscrito al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Alertó que la influenza no debe ser vista como una simple gripe, primordialmente en aquellas personas que tengan alguna otra enfermedad crónica como diabetes, hipertensión o pertenezcan a grupos vulnerables como adultos mayores.

Mientras, el doctor Ricardo Acosta, gerente médico de vacunas Sanofi, alertó sobre la baja vacunación en el país.

Recomendó que para evitar contagios, además de la vacuna, hay que mantener las estrategias utilizadas para el Covid-19 como el uso de mascarillas.

/KARINA AGUILAR



RIESGOS.

Especialistas han alertado sobre la baja vacunación contra la influenza que se ha registrado en el país.